

## Celebran elección de Lucía Piña como presidenta de la SCJN

Las dirigencias y bancadas tanto de oposición como del partido en el gobierno celebraron la elección de la ministra Norma Lucía Piña Hernández como ministra presidenta de la SCJN.

El presidente del PAN, Marko Cortés, consideró que los próximos cuatro años en la Corte serán de un auténtico equilibrio de poderes y de una absoluta defensa de la Constitución.

"Para nadie es un secreto que en los años recientes el máximo tribunal y el Poder Judicial han vivido un acoso permanente del Presidente. Confiamos en que la nueva presidencia de la Corte no cederá ante las presiones que, sin duda, no serán pocas".

http://jornadaveracruz.com.mx/politica/celebran-eleccion-de-lucia-pina-como-presidenta-de-la-scjn/